

Endspurt bei Kanalarbeiten

Kostebrau Die Kanalarbeiten in Kostebrau sind fast abgeschlossen. Das teilt der Wasserverband Lausitz mit. Zurzeit laufen die Kanalarbeiten in der Luxemburgstraße.



In Kostebrau gehen die Kanalarbeiten voran. Im Dezember sollen sie abgeschlossen sein.
Foto: Mirko Sattler/sam1

Parallel dazu wird die Trinkwasserleitung und die Umbindung der Trinkwasserhausanschlüsse hergestellt. In dieser Woche wird der Schmutzwasserkanal zwischen Scheffler Straße und Oberdorfstraße verlegt. Ab Samstag, 17. Oktober, beginnen dann die Straßenbauarbeiten mit dem Einbau der Schwarzdecke. Parallel dazu erfolgt die Vervollständigung der neuen Schmutzwasserpumpstation in der Thälmannstraße und deren Inbetriebnahme. Die Bauarbeiten sollen laut Wasserverband Lausitz bis Dezember dieses Jahres fertiggestellt und abgenommen sein.